

## Liberados cuatro geólogos secuestrados por el Eln

La entrega se realizó en zona rural del Norte de Santander.

El Ejército de Liberación Nacional (Eln) liberó a cuatro geólogos contratistas de Ingeominas que habían sido secuestrados por esta guerrilla desde el 12 de febrero de este año.

Las cuatro personas fueron liberadas este martes durante una misión conformada por representantes de la Iglesia católica y funcionarios del Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR). (Lea: ['Renacer' del Eln amenaza la seguridad del país](#))

Después de una valoración médica preliminar, una enfermera del CICR confirmó que los secuestrados están en condiciones aptas para ser trasladados. (Lea también: [Dificultad para el desminado estará en campos que Farc y Eln comparten](#))

Ante el éxito de la liberación, Chistoph Harnisch, jefe de la delegación del CICR en Colombia señaló: "La confianza que las partes en el conflicto tienen en el CICR y en su rol de intermediario neutral es clave para el éxito de estas operaciones. Nos mantenemos firmes en el compromiso de aliviar el sufrimiento de las víctimas del conflicto y la violencia armada en Colombia". (Lea: [Desplazamiento masivo en Chocó, tras combates de Eln y 'Gaitanistas'](#))

"Sabemos que las familias y los seres queridos de estas cuatro personas las están esperando y nos alegra poder ayudar a que se reúnan pronto con ellos", agregó Harnisch.

En lo corrido del 2015, el Comité Internacional de la Cruz Roja ha facilitado la liberación de ocho personas, quienes han estado en poder de grupos armados.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/liberados-geologos-secuestrados-por-el-eln/15371555>